

Allgemeine Geschäftsbedingungen [AGB]

1 Einleitung

1.1 Allgemein

Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen regeln die Rechte und Pflichten in Zusammenhang mit der Nutzung der auf der Handels-Plattform „trade-tory.com“ angebotenen Dienstleistungen. Die Handels-Plattform wird durch die 89grad GmbH angeboten.

In der [Datenschutzerklärung](#) informiert die 89grad GmbH über die Bearbeitung von Personendaten sowie über die Rechte betroffener Personen.

1.2 Handels-Plattform trade-tory.com

89grad GmbH stellt die B2B-Plattform seinen angemeldeten Nutzern auf Zusehen hin als Plattform für das Anbieten und den Erwerb von Produkten zur Verfügung. Die Nutzer können zwei Rollen einnehmen: Der Einfachheit halber bezeichnen diese AGB den Anbieter eines Produkts jeweils als „Verkäufer“, den Erwerber eines Produkts jeweils als „Käufer“ und den Erwerb als „Kauf“ bzw. „Kaufen“.

1.3 Angebot

Angebot bedeutet die Veröffentlichung einer eigenverantwortlich ausgestalteten Darstellung zur Veräußerung eines Produkts auf der Handels-Plattform.

2 Nutzung

2.1 Voraussetzung

Voraussetzung für das Anbieten und den Kauf von Produkten auf der Handels-Plattform, für die Benutzung von damit zusammenhängenden Funktionen sowie für die Benutzung passwortgeschützter Bereiche der Plattform ist die erfolgreiche Anmeldung als Nutzer.

2.2 Beginn und Ende der Nutzung

Die Nutzung beginnt mit der Zusendung einer E-Mail-Bestätigung durch 89grad GmbH nach erfolgter Registrierung und Zustimmung zu diesen AGB.

Die Beendigung der Nutzung ist jederzeit durch eine Kündigung per E-Mail möglich.

General Terms and Conditions [GTC]

1 Introduction

1.1 General

These General Terms and Conditions govern the rights and obligations in connection with the use of the services offered on the trading platform "trade-tory.com". The trading platform is offered by 89grad Ltd.

In the [data protection declaration](#), 89grad Ltd provides information on the processing of personal data and on the rights of affected persons.

1.2 Trading platform trade-tory.com

89grad Ltd makes the B2B platform available to its registered users on view as a platform for offering and purchasing products. The users can assume two roles: For the sake of simplicity, these GTC each refer to the provider of a product as "seller", the acquirer of a product as "buyer" and the acquisition as "purchase" or "buy".

1.3 Offer

Offer means the publication of an independently designed presentation for the sale of a product on the trading platform.

2 Use

2.1 Prerequisite

The prerequisite for offering and purchasing products on the trading platform, for the use of related functions and for the use of password-protected areas of the platform is successful registration as a user.

2.2 Start and end of use

The use begins with the sending of an e-mail confirmation by 89grad Ltd after successful registration and agreement to these GTC.

The termination of use is possible at any time by sending a notice of termination by e-mail.

89grad GmbH ist berechtigt, einen Nutzer jederzeit auszuschliessen, eine Nutzung zu verbieten oder eine Dienstleistung einzustellen, ohne dass dem betreffenden Nutzer hieraus Ansprüche gegenüber 89grad GmbH erwachsen.

2.3 Eigenverantwortliche Nutzung

Auf der Plattform können die Nutzer untereinander autonom und eigenverantwortlich Verträge abschliessen. Aus solchen Verträgen verpflichtet und berechtigt sind einzig der Verkäufer und der Käufer. Die Erfüllung des Vertrags liegt in der ausschliesslichen Verantwortung von Verkäufer und Käufer. 89grad GmbH ist nicht Vertragspartei von Verträgen zwischen Nutzern.

2.4 Kein Nutzungsanspruch

Es besteht kein Anspruch auf Anmeldung, Nutzung der Plattform oder Inanspruchnahme von Dienstleistungen von trade-tory.com.

3 Nutzerpflichten allgemein

3.1 Geheimhaltung der Zugangsdaten

Der Nutzer ist verpflichtet, das ihm von 89grad GmbH im Rahmen seiner Anmeldung mitgeteilte Passwort jederzeit geheim zu halten und niemals Dritten bekannt zu geben oder zugänglich zu machen.

3.2 Verbot der Umgehung der Gebührenstruktur

Es ist verboten, Handlungen vorzunehmen die dazu dienen, die Gebührenstruktur von trade-tory.com zu umgehen.

3.3 Unzulässige Angebote

89grad GmbH ist befugt, das Anbieten bestimmter Produkte und Produktgruppen auf der Plattform jederzeit nach eigenem Ermessen und ohne Angabe von Gründen zu verbieten.

4 Verkäuferpflichten

4.1 Verfügungsmacht über das angebotene Produkt

Der Verkäufer darf lediglich Produkte anbieten, hinsichtlich derer er verfügungsberechtigt ist. Das bedeutet namentlich, ohne hierauf

89grad Ltd is entitled to exclude a user at any time, to prohibit a use or to discontinue a service without the user concerned having any claims against 89grad Ltd.

2.3 Independent use

On the platform, the users may enter into contracts with each other autonomously and on their own responsibility. Only the seller and the buyer are obligated and entitled under such contracts. The fulfilment of the contract is the sole responsibility of the seller and the buyer. 89grad Ltd is not a party to contracts between users.

2.4 No right of use

There is no claim to registration, use of the platform or use of services of trade-tory.com.

3 General user obligations

3.1 Secrecy of access data

The user is obligated to keep the password provided to him by 89grad Ltd as part of his registration secret at all times and never to disclose or make it accessible to third parties.

3.2 Prohibition of circumvention of the fee structure

It is prohibited to undertake actions which serve to circumvent the fee structure of trade-tory.com.

3.3 Inadmissible offers

89grad Ltd is authorised to prohibit the offering of certain products and product groups on the platform at any time at its own discretion and without giving reasons.

4 Seller obligations

4.1 Power of disposal over the offered product

The seller may only offer products in respect of which it has the power of disposal. This means in particular, but without being limited to, that the seller is able and entitled to transfer the

beschränkt zu sein, dass der Verkäufer den Besitz und Eigentum vollständig und unbelastet auf den Käufer zu übertragen fähig und berechtigt ist.

4.2 Angaben über die Kaufsache

Der Verkäufer ist verpflichtet, wahrheitsgemässe, nicht irreführende und nicht unlautere Angaben über das angebotene Produkt zu machen. Alle Mängel des Produktes bzw. der Verpackung sind anzugeben.

4.3 Erfolgsprovision

Das Einstellen von Artikeln auf trade-tory.com ist kostenlos.

Nach Massgabe des Gebührenreglements hat der Verkäufer bei einem erfolgreichen Vertragsabschluss eine Erfolgsprovision von 5 % an 89grad GmbH zu bezahlen. Die Rechnungsstellung der Gebühren erfolgt monatlich mit einer Zahlungsfrist von 10 Tagen. Verkäufer geraten mit dem Ablauf der Zahlungsfrist automatisch in Verzug.

5 Verhältnis Verkäufer – Käufer

5.1 Allgemein

89grad GmbH übernimmt keine Gewähr dafür, dass Nutzer sich beim Handel über die Plattform nach den Grundsätzen von Treu und Glauben verhalten. 89grad GmbH übernimmt insbesondere keine Gewähr dafür, dass Nutzer ihren untereinander allenfalls bestehenden Vertragspflichten nachkommen.

5.2 Verbindlichkeit des Angebots

Solange kein Gebot vorliegt, ist der Verkäufer berechtigt, sein Angebot zu löschen und damit zurückzuziehen. Sobald ein Gebot vorliegt, ist der Verkäufer an das Angebot gebunden.

5.3 Verbindlichkeit des Gebots

Mit Abgabe eines Kaufgebots erklärt sich der Käufer mit den vom Verkäufer festgelegten Konditionen für den Kauf des angebotenen Produkts einverstanden.

possession and ownership completely and unencumbered to the buyer.

4.2 Information about the object of sale

The seller is obliged to provide truthful, non-misleading and non-unfair information about the product offered. Any defects in the product or packaging must be stated.

4.3 Success commission

The placement of articles on trade-tory.com is free of charge.

According to the fee regulations the seller has to pay a success commission of 5 % to 89grad Ltd in case of a successful conclusion of a contract. The fees are invoiced monthly with a payment period of 10 days. The seller shall automatically be in default upon expiry of the payment period.

5 Relationship seller - buyer

5.1 General

89grad Ltd does not guarantee that users will act in good faith when trading via the platform. In particular, 89grad Ltd does not guarantee that users will fulfil any contractual obligations they may have towards each other.

5.2 Binding nature of the sale offering

As long as there is no bid, the seller is entitled to delete and thus withdraw his sale offering. As soon as a bid is received, the seller is bound by the offer.

5.3 Binding nature of the bid

By submitting a bid, the buyer agrees to the terms and conditions set by the seller for the purchase of the offered product.

5.4 Vertragsschluss

Mit dem Versand der Kaufbestätigungs-E-mails kommt automatisch ein verbindlicher Vertrag zwischen dem Verkäufer und dem Käufer zustande (Stückpreis, Menge, Verfügbarkeit, Incoterm Ex Works, Verkäuferstandort, Artikel gemäss Beschreibung).

5.5 Vertragsabwicklung

Beide Vertragsparteien sind verpflichtet, ihren Verpflichtungen aus dem Kaufvertrag vollständig und termingerecht nachzukommen. Die Vertragsabwicklung ist Sache der Parteien; die Erfüllung (Abwicklung) des Geschäfts richtet sich nach den jeweiligen Vertragsbedingungen.

6 Haftungsausschlüsse auf der Handels-Plattform

6.1 Allgemein

89grad GmbH haftet nur für direkte Schäden, die durch eine vorsätzliche oder grob fahrlässige eigene Handlung von 89grad GmbH entstehen. Jede weitere Haftung von 89grad GmbH für direkte Schäden – gleich aus welchem Rechtsgrund – ist unter Vorbehalt zwingender gesetzlicher Bestimmungen vollumfänglich und ausdrücklich ausgeschlossen. Eine Haftung von 89grad GmbH für indirekte Schäden oder für Folgeschäden – gleich aus welchem Rechtsgrund – ist vollumfänglich und ausdrücklich ausgeschlossen. Die Haftung für Hilfspersonen ist vollumfänglich und ausdrücklich ausgeschlossen.

6.2 Änderung dieser AGB

89grad GmbH behält sich das Recht vor, an diesen AGB jederzeit Änderungen vorzunehmen und die jeweils aktuelle Fassung auf der Plattform zu veröffentlichen. Wesentliche Änderungen werden den Nutzern innert angemessener Frist vor ihrem Inkrafttreten mitgeteilt.

5.4 Conclusion of contract

With the sending of the purchase confirmation emails, a binding contract is automatically concluded between the seller and the buyer (unit price, quantity, availability, incoterm ex works, seller location, item as per description).

5.5 Contract execution

Both parties to the contract are obliged to fulfil their obligations under the purchase contract in full and on time. The execution of the contract is the responsibility of the parties; the fulfilment (settlement) of the transaction is governed by the respective terms of the contract.

6 Exclusions of liability on the trading platform

6.1 General

89grad Ltd shall only be liable for direct damages caused by an intentional or grossly negligent act of 89grad Ltd. Any further liability of 89grad Ltd for direct damages - regardless of the legal reason - is, subject to mandatory legal provisions, fully and expressly excluded. Any liability of 89grad Ltd for indirect damages or for consequential damages - regardless of the legal grounds - is fully and expressly excluded. Liability for auxiliary persons is fully and expressly excluded.

6.2 Amendment of these GTC

89grad Ltd reserves the right to make changes to these GTC at any time and to publish the current version on the platform. Users will be notified of significant changes within a reasonable period of time before they come into effect.

6.3 Technische Störungen, Wartung

89grad GmbH haftet nicht für die zeitweilige Nichtverfügbarkeit der Handels-Plattform, Ausfall einzelner oder sämtlicher Funktionen oder Fehlfunktionen der Plattform.

Insbesondere haftet 89grad GmbH nicht für technische Probleme, aufgrund derer Angebote oder Gebote nicht, verspätet oder fehlerhaft angenommen oder verarbeitet werden. Die Plattform kann wegen Wartungsarbeiten oder anderen Gründen zeitweise nicht oder nur beschränkt zur Verfügung stehen, ohne dass dem Nutzer hieraus Ansprüche gegenüber 89grad GmbH erwachsen.

6.4 Inhalte und Angebote

89grad GmbH ist nicht zur Prüfung der Angebote, Bewertungen, und der sonstigen von den Nutzern auf der Plattform veröffentlichten Informationen verpflichtet und übernimmt insbesondere keinerlei Verantwortung für:

- die wahrheitsgemässe und sonst korrekte Ausgestaltung von Angeboten
- die Qualität, Sicherheit, Legalität oder Verfügbarkeit angebotener Produkte
- die Fähigkeit, die Befugnis und den Willen des einzelnen Nutzers hinsichtlich Anbieten, Kauf, Lieferung, Bezahlung oder sonstiger Vertragserfüllung
- die Korrektheit der Übersetzungen.

6.5 Nutzer und Dritte

89grad GmbH haftet insbesondere nicht für Schäden, die Nutzern oder Dritten durch das Verhalten von anderen Nutzern oder Dritten im Zusammenhang mit der Nutzung oder dem Missbrauch der Plattform entstehen.

6.6 Salvatorische Klausel

Sollten einzelne Bestimmungen dieser AGB ganz oder teilweise nichtig und/oder unwirksam sein, bleibt die Gültigkeit und/oder Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen oder Teile solcher Bestimmungen unberührt. Die ungültigen und/oder unwirksamen Bestimmungen werden

6.3 Technical faults, maintenance

89grad Ltd shall not be liable for the temporary unavailability of the trading platform, failure of individual or all functions or malfunctions of the platform. In particular, 89grad Ltd shall not be liable for technical problems due to which offers or bids are not accepted or are processed late or incorrectly. The platform may be temporarily unavailable or only available to a limited extent due to maintenance work or other reasons without the user being entitled to any claims against 89grad Ltd as a result.

6.4 Contents and offers

89grad Ltd is not obliged to check the offers, ratings and other information published by the users on the platform and in particular does not assume any responsibility for:

- the truthful and otherwise correct design of offers
- the quality, safety, legality or availability of products offered
- the ability, authority and will of the individual user with regard to offering, purchase, delivery, payment or other contractual performance
- the accuracy of translations.

6.5 Users and third parties

89grad Ltd shall in particular not be liable for any damage caused to users or third parties by the conduct of other users or third parties in connection with the use or misuse of the platform.

6.6 Severability clause

Should individual provisions of these GTC be wholly or partially void and/or ineffective, the validity and/or effectiveness of the remaining provisions or parts of such provisions shall remain unaffected. The invalid and/or ineffective provisions shall be replaced by provisions

durch solche ersetzt, die dem Sinn und Zweck der ungültigen und/oder unwirksamen Bestimmungen in rechtswirksamer Weise wirtschaftlich am nächsten kommt.

6.7 Anwendbares Recht und Gerichtsstand

Alle im Zusammenhang mit diesen AGB stehenden Streitigkeiten zwischen 89grad GmbH und einem (aktuellen oder ehemaligen) Nutzer unterstehen ausschliesslich schweizerischem Recht. Das Kollisionsrecht und das UN Kaufrecht sind ausgeschlossen.

Gerichtsstand ist, vorbehaltlich anderslautender gesetzlicher Bestimmungen, Bern, Schweiz.

that come as close as possible in economic terms to the meaning and purpose of the invalid and/or ineffective provisions in a legally effective manner.

6.7 Applicable law and place of jurisdiction

All disputes arising in connection with these GTC between 89grad Ltd and a (current or former) user shall be governed exclusively by Swiss law. The conflict of laws and the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods are excluded.

The place of jurisdiction shall be Bern, Switzerland, subject to any statutory provisions to the contrary.

The German language version of the text is the original source and applies in case of deviations.